

Gesundheit

→ Öffentlicher Vortrag

Rückenschmerzen Moderne Therapien ohne Operation

Mittwoch, 26. Februar 2020, 19.30 – 20.30 Uhr Zuger Kantonsspital, Konferenzraum 1, 1. OG

THEMA Akute Rückenschmerzen sind ein Warnsignal des Körpers. Dauern sie länger als drei Monate, gelten sie als chronisch, d.h. die eigentliche Warn- und Schutzfunktion ging verloren, der Schmerz hat sich «verselbstständigt» und ist als eigenständige Erkrankung anzusehen. Je früher die Ursachen erkannt werden, desto erfolgreicher ist die Behandlung. An unserem Vortrag erfahren Sie, welche Untersuchungsmethoden es bei Rückenschmerzen gibt, wie sie nicht operativ behandelt werden können und was Sie selber zur Genesung beitragen können. In einer Live-Demonstration zeigen wir zudem auf, wie ultraschallgesteuerte Schmerzbehandlungen durchgeführt werden.

REFERENTEN Dr. med. Patrik Feinaigle, Leiter Schmerzklinik, Facharzt für Anästhesiologie, Interventionelle Schmerztherapie SSIPM, Zuger Kantonsspital **Dr. med. Reto Ackermann,** stv. Leiter Schmerzklinik, Facharzt für Anästhesiologie, Interventionelle Schmerztherapie SSIPM, Zuger Kantonsspital

ANMELDUNG NICHT NÖTIG Der Eintritt ist frei, die Anzahl Plätze ist beschränkt. Gerne laden wir Sie im Anschluss zu einem Apéro ein. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Zuger Kantonsspital AG . Landhausstrasse 11 . 6340 Baar . T 041 399 11 11 www.zqks.ch . info@zqks.ch